



# ぶどうぐみだより

旭丘まぶね保育園 11月号

街路樹が段々と色づき始め、風も冷たくなり冬の訪れを感じます。戸外遊びがより楽しめる季節になりました。子どもたちは外に出ると保育者とおいかっこをしたり、すべり台をすべって元気に遊んでいます。朝夕と日中の寒暖差が激しい分、体調管理に気を付けて風邪をひかないように元気に過ごしていきたいと思います。



## 運動あそびだいすき!

運動あそびが好きな子どもたち。少しずつ手足の力も付き、遊び方も活発になってきました。巧技台では手足をつかいハイハイで登ったり、保育者に支えられながら一生懸命登り楽しんでます。自分で登れた時は「みてみて!」というような笑顔を見せてくれます。

色んな動きが出来るようになり、自分の力で挑戦してみたいという時期です。お部屋の中でもたくさん体を動かして一緒に楽しんでいきたいです。



## 風邪に負けない体を

朝晩は随分寒くなりました。子どもたちの服装は厚着になっていませんか?活発に動く子どもたちは厚着をしていると汗をたくさんかき、汗が冷えると風邪をひく原因にもなります。保育室はエアコンなどで適温に保っていますので、日中はなるべく裏起毛などのついた服を避け、薄着を心がけましょう。又、気温が下がり空気が乾燥してくると風邪やインフルエンザが流行してきます。規則正しい生活をして、免疫を上げて風邪をひきにくい体づくりをしましょう。



## 収穫感謝祭

11月30日(火)

当日、ご家庭から野菜又は果物を1つ持って来て下さい。持って来て下さった野菜を使って午後のおやつに豚汁にして頂きます。よろしくお願ひします。



- エプロンやタオル、着替えなど貸し出しの返却は担任に直接手渡しでお返し頂くか、声を掛けて頂くようお願いいたします。  
朝早い時間の登園で担任不在の場合は、お部屋にいる保育者に渡してください。
- ロッカーの汚れもの入れには、毎朝必ず袋をセットして下さい。  
(手前の白のケースにビニール袋一枚、後ろの汚れた着替え入れ用にはご家庭から持ってきた袋一枚をセットしてください。)
- 手足の爪が長くなってきていませんか?自分の爪で傷付けることもあります。友だちとの関わりも増えてきましたので、怪我防止の為爪は短く切ってください。  
切った後は尖っている箇所がないか必ず確認して、角を丸めて下さい。

## どんぐりころちゃん

どんぐりころちゃんの絵本が大好きで、絵本が始まると「ころころ」と言って指をさし教えてくれています。先日「どんぐりころちゃん」を探しにお散歩へ行きました。どんぐりの木を見つけよく見てみると、小さいどんぐりが一つだけ実っていました。保育者が指をさすとカートに乗っている子どもたちも体を前に乗りだし、じっと見つめていました。散歩の中で見つけた葉っぱやどんぐりはペットボトルで作ったお散歩バッグに入れ保育園まで大事に持って帰り、お部屋のみんなが見える場所に置いています。どんぐりの歌を歌うとすぐに見に行き「これ!これ!」と指さして伝え、保育者がお散歩バッグを振って音を鳴らすと声を出して笑い喜ぶ姿も見られます。これからも戸外遊びやお散歩の中で自然に触れる機会を増やしていきたいです。



## 大好きなうた

友だちや保育者と色々な歌を楽しめる様になってきました。中でもおいもごろごろが大好きで、歌詞の中にある「チャチャチャ」の身振りを覚え手をたたいたり、最後は「ウー」の言葉に合わせて手を前に出しポーズを決めるなど子どもたちの好きな振りが入っています。おうちでもぜひいっしょに歌ってみてください。

## ♪おいもごろごろ♪

おいもごろごろおいも チャチャチャ  
おいもごろごろおいも ウー  
土の中からかおだせ おいも  
土の中からかおだせおいも  
おいもごろごろおいも チャチャチャ  
おいもごろごろおいも ウー





# はとぐみだより

旭丘まぶね保育園 2021年11月号

朝晩の冷え込みに、冬が近づいていることを感じる季節となりました。お散歩に行くと、葉の色付きに気付き、「見て！あか！」「きいろ！」と思いつきに知らせてくれたり、好きな葉っぱを集めたりして楽しんでいる子ども達です。

寒暖差もあり、体調を崩しやすい時期ですが、沢山遊んで、しっかり食べて、そして睡眠もしっかりとって元気いっぱいにご過ごしませう！



## どんぐりころちゃん



絵本が大好きなはとぐみさん。その中でも最近『どんぐりころちゃん』がお気に入りです。何回か読むうちに自然と歌も覚えて「どんぐりころちゃん〜♪」と楽しそうにうたっています。ころちゃんが“ポーン！！”と跳ぶシーンが特に人気で、みんなでころちゃんの真似をして盛り上がっています。

お部屋には、大きなころちゃんの木も作りました。みんなで葉っぱを貼って完成すると「どんぐりころちゃん！」「コロコロ！」と大喜びでした。

お散歩では、本物のどんぐりにも触れて、秋を楽しんでいます。



## 厚着になっていませんか？

寒くなり厚着になっていませんか？子ども達は、元気に走り回ったり、身体を動かしたりして遊んでいます。厚着だとすぐに汗をかき、汗が冷えると風邪をひく原因にもなります。衣服が調節出来るようにロッカーには着替えを多めに用意して、昼間は薄着で過ごせるようにしましょう！



## 大きくな〜れ♪

園庭の大根が、だんだん大きくなってきました。園庭に出ると「お水！」と張り切って水やりをしてくれるようになった子ども達。

「むいむいいる！」と虫を見つけて知らせてくれる子もいますよ。

どんな大根ができるかな？お楽しみに♪



## 11月生まれのお友だち



○お迎えに来られた際は、必ず部屋の扉の鍵(木の棒)を施錠して下さい。また、必ずお子様と一緒に部屋を出るようにして下さい。

○自分で衣服を着脱する練習をしています。子どもたちが着脱しやすい服装をご用意下さい。また、買い替えの際も自分で脱ぎ履きしやすいものにして下さい。

○タオルやエプロンを新調された際は、必ず記名をお願いします。また名前が薄くなっている場合も、書き直しをお願いします。



## 年末年始のお休みについて

\* 2期終業式 \* 12月24日(金)

\* 冬期保育 \* 12月25日(土)~12月28日(火)  
1月5日(火)~1月10日(月)

前もってお休みがわかっているところは、登降園表に斜線を引いてお知らせください。

\* 冬休み \* 12月29日(水)~1月4日(火)

長期休みの前には、ロッカーの衣類や持ち物を一度全てお持ち帰りください。

\* 3期始業式 \* 1月11日(火)

「よいこのあゆみ」の“おうちから”の欄を記入して頂き、持ってきてください。



## 収穫感謝祭

11月30日(火)

当日、ご家庭から野菜または果物を一つお持ちください。持ってきて下さった野菜を使って、午後のおやつに豚汁にさせていただきます。





# ひつじぐみだより

2021年11月旭丘まぶね保育園

様々な色の落ち葉が舞い落ち、秋も深まる頃となりました。深まる秋を感じながら自然とのふれあいを楽しんでいる子どもたち。これから一段と寒くなる季節に負けずに元気いっぱい楽しんでいきたいと思ひます。



- ☆ 2期終業式 12月24日(金)
- ☆ 冬期保育 12月25日(土)～12月28日(火)  
1月5日(水)～1月10日(月)

※冬期保育は自由登園です。

お仕事がお休みの日は、ご家庭で子どもたちと一緒に冬休みとしてお過ごし下さい。

- ☆ 冬休み 12月29日(水)～1月4日(火)

長期休みの前には、ロッカーの衣類や持ち物など全て持ち帰りください。

- ☆ 三期始業式 1月11日(火)

お家での様子を記入して頂き“よいこのあゆみ”を持って来てください。



お誕生日おめでとう



## もみじ

あかい あかい もみじの葉  
もみじの 葉っぱは きれいだな  
ぱつと ひろげた 赤ちゃんの  
おててのようで かわいいな

子どもたちの大好きな歌です。  
お家でも一緒に歌ってみてください。



## 落ち葉みーつけた

お散歩に出掛けると、道端や公園にたくさん葉っぱが落ちています。子どもたちはその上を歩いてザクザクと音が鳴るのを楽しんでいました。赤や黄色の葉っぱを見つけ「きれいやから持って帰るー！」と言っている子もいました。

画用紙で作った落ち葉で、色分けゲームや、みんなで長く繋げたり『ばけばけはっぱ』の絵本に出てくるように、動物の顔も作りました。ウサギやライオンなど自分たちでイメージをしながら楽しんでいました。

お散歩で拾った葉っぱを園庭いっぱい繋げ道にしたりと、葉っぱを使った遊びを楽しんでいます。



## 『どんぐりころころ』

散歩や、遠足でどんぐり拾いを楽しんでいた子どもたち。拾ったどんぐりをお散歩バッグに入ると、コロコロととてもいい音がし、自然にどんぐりころころの歌が始まります。どんぐりを制作した時には、お家を作ってあげたり、一緒にお昼寝をしたり、又『どんぐりころころ』の歌に合わせてお山から転がしたり、ドジョウやこりすと遊ばせてあげたりとても大切にしていました。

※リスは3番の歌詞に出てきます。



## おいかけっこ楽しいね

園庭やグラウンドで遊ぶ時に「おいかけっこしよう。」と誘いに来てくれます。「先生が鬼ねー」と言うと、全力で逃げています。2人3人で遊んでいると、いつの間にか「一緒に遊ぼう！」と言ってクラスみんなでおいかけっこを楽しんでいます。友だちと遊ぶ楽しさが感じられるような遊びをこれからも少しずつ取り入れて行きたいと思ひます。



○手足の爪が長くなっていませんか？爪で自分やお友だちを傷つけることがあります。こまめにチェックして爪を切るようにしてください。

○持ち物には全て名前を記入して下さい。消えかかっている物がないか確認をお願いします。

## 収穫感謝祭

11月30日(火)の当日、ご家庭から野菜または果物を1つ持って来て下さい。持って来て下さった野菜を使って午後のおやつに豚汁にさせて頂きます。

